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Anfrage 

 

Betrifft: Ballsporthalle Hüttenbrennergasse 

 

Im Frühjahr 2016 soll planmäßig der Bau für die Ballsporthalle in der Hüttenbrennergasse 

starten, im Herbst 2017 soll der Bau abgeschlossen sein. 

 

Nicht nur im Gemeinderat wurde vor der Beschlussfassung ausführlich darüber debattiert, um 

optimale Rahmenbedingungen für BenutzerInnen, BesucherInnen und auch AnrainerInnen zu 

schaffen. 

 

Der Bezirksrat Jakomini hat nun in einer erweiterten Sitzung seine Wünsche und Forderungen 

noch einmal zusammengefasst: 

 „Die zuständigen Stellen der Stadt werden um Berücksichtigung und Umsetzung folgender Anliegen ersucht: 

 durchgehende Aufrechterhaltung des Spiel- und Sportbetriebes im Schönauviertel (Wackerplatz, Bereich VS 

Schönau, Kirchnerkaserne etc.); 

 dauerhafte Sicherstellung ausreichender Sportflächen für die Jugendlichen in der Schönausiedlung; 

 Sicherstellung ausreichender KFZ-Stellplätze, sowohl im Normalbetrieb der geplanten Sporthalle als auch bei 

Großveranstaltungen (obligatorische Kombi-Tickets für Eintritt und ÖV-Nutzung, Tiefgarage, gemeinsames 

Parkraum-Management mit anderen Groß-Veranstaltern in diesem Bereich Messe/Stadion; 

 *Anmietung großer dzt. ungenutzter Flächen in der Umgebung bei Großveranstaltungen für Parkraum 

 Erstellung eines Verkehrskonzeptes für das Schönauviertel (unter Berücksichtigung der relevanten 

Belastungen) wie Fertigstellung des Liebenauser Südgürtels, Bahnunterführung Fröhlichgasse, Sperre der 

Schönaugasse im Bereich Ostbahn, etc.“ 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs 

folgende: 

Anfrage: 

Welche Maßnahmen werden Sie treffen, damit diese vom Bezirksrat aufgelisteten 

Anliegen der Bezirksbevölkerung beim Bau der Ballsporthalle Hüttenbrennergasse 

Berücksichtigung finden? 


